
           Câmara Municipal de Jaguariúna 
       Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº  003 /2022 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 
Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no 

sentido de informar a esta Edilidade, qual providência será tomada em relação 

ao asfalto dos bairros Bom Jardim e Sto Antônio do Jardim que está se 

deteriorando e encontrasse em período de garantia? 

 

JUSTIFICATIVA 
 

As ruas do bairro encontram-se em péssimas condições de 

trânsito, devido ao desgaste da camada asfáltica e por crateras formadas pela 

má qualidade do asfalto. Foi colocado cascalho em alguns lugares e massa 

asfáltica fria mas não resolveu o problema. O asfalto do bairro está em péssimas 

condições e podendo acarretar acidentes. 

Os condutores de veículo, ao tentarem se desviar dos buracos, 

realizam manobras perigosas expondo os pedestres e demais motorista ao risco 

de acidentes. Os buracos e depressões no asfalto também contribuem para a 

ocorrência de danos nos veículos. 

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 24 de janeiro de 2022. 

a. VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 01 de fevereiro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de fevereiro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


